



Gemeinde Niederkrüchten

Niederkrüchten, den 26.08.2010

Der Bürgermeister

Gemeindestraßen, Abwasserbeseitigung, Kläranlage, Bauhof

Aktenzeichen: 66 2

Vorlagen-Nr. 176 -2009/2014

Datum: 26.08.2010

Sachbearbeiter: Sandra Derwahl-Toll

öffentlich

Beratungsweg

Bauausschuss

07.09.2010

Information über die Neuausschreibung des Jahresvertrages "Kanalunterhaltung"

Sachverhalt:

Die Gemeinde muss die Arbeiten für die Kanalunterhaltung neu ausschreiben. Die letzte Ausschreibung dieser Leistungen fand im Jahr 2004 statt und wurde Anfang 2005 durch den Bauausschuss an die Firma Meertz aus Nettetal vergeben.

Gründe für die Neuausschreibung dieser Leistungen sind die neuen, gestiegenen gesetzlichen Anforderungen an Abwasseranlagen (für private und öffentliche Betreiber) sowie überarbeitete DIN-Vorschriften, Merkblätter und Arbeitsblätter. Nach den Empfehlungen des Rechnungsprüfungsamtes sollten Jahresverträge spätestens nach drei Jahren neu ausgeschrieben werden.

Zu den Leistungen des Jahresvertrages gehören sowohl die Herstellung von Grundstücksanschlussleitungen im öffentlichen Bereich, als auch kleinere Reparaturen oder Erneuerungen von Kanalabschnitten. Außerdem werden Kanalverlängerungen, Schachtsanierungen und sonstige bauliche Unterhaltungsarbeiten auf der Grundlage des Jahresvertrages abgewickelt.

Das Auftragsvolumen für die Baumaßnahmen, welche im Rahmen des Jahresvertrags durchgeführt wurden, betrug in den vergangenen Jahren im Durchschnitt etwa 75.000,00 EUR. Davon

sind etwa 50.000,00 EUR für die Herstellung von Grundstücksanschlussleitungen angefallen. Die Kosten für die Herstellung von Grundstücksanschlussleitungen werden der Gemeinde nach der Fertigstellung grundsätzlich von dem Grundstückseigentümer erstattet.

Um eine fachgerechte Durchführung der Arbeiten, besonders im Hinblick auf die gestiegenen Anforderungen an Abwasseranlagen gewährleisten zu können, soll die Ausschreibung ausschließlich an geeignete Fachunternehmen mit den entsprechenden Qualifikationen gesendet werden.

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung schlägt dem Bauausschuss vor, die Leistungen des Jahresvertrages für die Kanalunterhaltung neu auszuschreiben. Die Auftragsvergabe dieser Leistungen soll dann in der nächsten Ausschusssitzung erfolgen.

gez. Winzen